



Los Troncos de Talar, den 10. Dezember 2025

An die kath. Kirchengemeinde Heilige Familie

Liebe Gemeinde,

durch Pfarrer Ulrich Neff sende ich Ihnen herzliche Grüße im Namen unserer Jugendlichen von der Ausbildungsstätte Fátima zu. Mit diesem Schreiben möchte ich Ihnen unseren aufrichtigen Dank aussprechen für Ihre wertvolle Zusammenarbeit, die unsere Chancen eines qualitativ hochwertigen Angebotes erhöht. Wir arbeiten stets daran, das Wachstum der Menschen zu fördern, die an den verschiedenen Handwerkskursen teilnehmen, wobei wir nicht nur auf die praktische und theoretische Ausbildung Wert legen, sondern auch auf fundamentale Werte wie Zusammenarbeit, Integration, persönliche Weiterentwicklung, Kreativität, Solidarität und Verantwortung.

Unsere Ausbildungsstätte hat das Ziel, ein Zeichen des Reiches Gottes zu sein, indem wir uns für den Menschen einsetzen, seine Fähigkeiten entfalten und gleichzeitig das Leben mit Liebe und Professionalität begleiten, in einer Atmosphäre der Freude, Freundschaft und gegenseitiger Unterstützung. Wir wollen stets dazu anregen, grenzenlos zu träumen und auf die fürsorgliche Liebe Gottes zu vertrauen, die uns trägt und das Beste für jeden von uns will.

In diesem Jubeljahr, das sich dem Ende neigt und im Kontext einer aktiven Hoffnung auf Weihnachten, die zum Advent gehört, laden wir Sie ein, weiterhin gemeinsam zu gehen, diese Gemeinschaft zu pflegen, die uns Gott geschenkt hat. Diese Verbindung ist für uns sehr wichtig und wir hoffen, dass auch Sie diese als solches schätzen.

Ich wünsche Ihrer gesamten Kirchengemeinde ein neues Erwachen im Glauben und in der Hoffnung, dass der Herr kommt und er bei uns ist. Inmitten der Schwierigkeiten dieser Welt mögen wir eine Kirche sein, die ein Zeichen der Gemeinschaft in der Vielfalt ist.

Von Herzen kommen wir Ihnen näher, um vor allem unseren Dank auszusprechen und Ihnen ein sehr frohes und gesegnetes Weihnachten sowie einen guten Start ins kommende Jahr zu wünschen.

In brüderlicher Verbundenheit,

Pfarrer Dante Delía aus der Ausbildungsstätte Fatima